7 Piéces

173 m?

Réf. 4676-SKA
780 000 €

St-Saturnin-les-Apt

Maison a vendre (84490)
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M-OI Saint-Saturnin-les-Apt vous propose a la ventecette belle villa
récente de plain-pied en plein cceur du Luberon.Situation et contexte
:Située dans un cadre paisible, cette maison se trouve a proximité des
plus beaux villages du Luberon. Vous profiterez de la tranquillité tout en
étant proche de la ville d'Apt.Description intérieure :Cette villa offre une
surface intérieure optimisée avec une piéce de vie spacieuse et T Ly, T o i
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lumineuse de 80 m2, une cuisine équipée et un cellier. L'ensemble se
distingue par son élégance et la qualité des matériaux utilisés. La

surface totale habitable est ...

M-0I Saint-Saturnin-les-Apt offers for salethis beautiful recent single-storey villa in
the heart of the Luberon.Location and context:Located in a peaceful setting, this
house is close to the most beautiful vilages of the Luberon. You will enjoy the
tranquility while being close to the city of Apt.Interior description: This villa offers an
optimized interior surface with a spacious and bright living room of 80 m2, a fitted
kitchen and a pantry. The whole is distinguished by its elegance and the quality of
the materials used. The total living area is approximately 170m2.Sleeping area: The
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